



tersebut tidak menghalangi atau menghilangkan kebiasaan mereka, secara terbuka mereka dapat berinteraksi tanpa batasan-batasan moral. Kegiatan Majelis Dzikir ini dilakukan selain sebagai bentuk implementasi ibadah diluar ibadah wajib adalah sebagai media komunikasi penunjang interaksi dan solidaritas diantara mereka.

Dzikir adalah langkah pertama seseorang untuk mendekati diri kepada Allah. Barang siapa yang mencintai sesuatu, maka seseorang tersebut akan selalu menyebut namanya. Oleh karena itu, seseorang yang hatinya telah tertanam cinta kepada Allah, maka dengan sendirinya seseorang tersebut akan terus menerus berdzikir. Bagi jama'ah Majelis Dzikir Rahmatan Lil 'Alamin dzikir memiliki peranan sangat penting dalam kehidupan manusia. Dzikir adalah sesuatu yang telah menyatu dalam diri dan menjadi bagian dari kehidupan yang tidak dapat dipisahkan dengan dirinya. Bagi mereka dengan berdzikir dapat menguatkan iman seseorang, menghilangkan kepanikan atau mengurangi rasa cemas dalam dirinya, menambah semangat dalam bekerja, serta dapat menolong seseorang dari rasa sakit (penyakit). Berdzikir juga diyakini dapat mendatangkan ketenangan, menghindarkan diri dari rasa gelisah, kecemasan, depresi, dan hal-hal yang dapat menimbulkan penyakit.

Dari penjelasan diatas, dapat dikatakan bahwa dzikir bagi sebagian anggota jama'ah Majelis Dzikir Rahmatan Lil 'Alamin merupakan salah satu jalan mengobati hati, menjernihkan pikiran, untuk mencapai suasanahati yang tentram.









Dzikir Rahmatan Lil 'Alamin disini hanya mencari Ridha dan pahala dari Allah.

Sebagaimana keterangan diatas dapat ditarik ulur bahwa dengan adanya Majelis Dzikir yang mana didalamnya terdapat ajaran-ajaran tentang keagamaan khususnya ajaran agama islam akan menjadi pedoman masyarakat dan khususnya para jama'ah yang ikut andil dalam majelis tersebut dalam melaksanakan aturan-aturan agama islam dengan baik, jika dihubungkan dengan peningkatan religiusitas adalah ketika seseorang itu berperan aktif dalam majelis dzikir tersebut, dan secara tidak langsung dapat menjadi sebuah usaha dalam meningkatkan kadar keimanan seseorang atau religiusitas.

Seperti contoh, dalam majelis dzikir khususnya pada Majelis Dzikir Rahmatan Lil 'Alamin yang diadakan di Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad Surabaya. Dalam majelis ini disampaikan beberapa materi atau tausiyah tentang shodaqoh, aqiqah, dan lain-lainnya. Ketika seseorang itu paham dan mengerti dengan apa yang sudah disampaikan maka mereka akan melakukan dan mengamalkannya dalam kehidupan sehari-hari, atau dengan kata lain ilmu yang telah didapatkan dalam majelis tersebut bisa menjadi tambahan pengetahuan dan pemahaman mereka dalam ajaran agama islam. Oleh karena itu dapat dikatakan bahwa dengan adanya kegiatan majelis dzikir dan ikut serta dalam majelis tersebut maka religiusitas seseorang akan lebih baik dan lebih meningkat dari yang sebelumnya.

























saat ini saya sudah tidak main seperti itu lagi. Tapi saya masih tetep ke warung mbak, hanya ngopi saja”.

Dari pernyataan Bapak Warsito diatas bahwa Majelis Dzikir Rahmatan Lil ‘Alamin juga telah mengingatkan para masyarakat untuk lebih berhati-hati dalam hal-hal yang dilarang agama. Khususnya mengerti mana yang haram dan yang halal bagi dirinya.

Pengakuan dari jama’ah Majelis Dzikir Rahmatan Lil ‘Alamin diatas dapat ditarik kesimpulan bahwa Majelis Dzikir Rahmatan Lil ‘Alamin di Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad Jemursari Surabaya memiliki pengaruh yang berbeda-beda terhadap jama’ahnya, Sesuai dengan keyakinan mereka masing-masing. Pengaruh Majelis Dzikir diatas adalah pengaruh yang positif, akan tetapi tidak menutup kemungkinan bahwa Majelis Dzikir Rahmatan Lil ‘Alamin tidak memiliki pengaruh ataupun perubahan apa-apa. Seperti pengakuan dari salah satu jama’ah Majelis Dzikir yang bernama Suhendri. Dia mengaku bahwa selama mengikuti kegiatan Majelis Dzikir ini tidak ada perubahan apapun bagi hidupnya. Akan tetapi dia rutin dalam mengikuti Majelis Dzikir Rahmatan Lil ‘Alamin ini. Ketika di Tanya perbedaan antara setelah berdzikir dan tidak ia menjawab “sama saja, tidak ada pengaruhnya”. Dia juga mengaku bahwa dia rutin mengikuti Majelis Dzikir tersebut karena terkadang ada hadiah undiannya dan senang melihat orang-orang yang















